

中花たちばな

『夢や目標に向かい、自分とふるさとの未来を切り拓く子』

豊岡市立豊岡南中学校学校だより

令和8年1月7日

No.10 生徒数 545名

新学期の始まり

あけましておめでとうございます。

冬休みが明け、今日から新学期が始まりました。3学期は1年の中で最も短い学期で、油断すればあっという間に過ぎていきます。今学期も、職員一同、よりいっそう信頼される学校を目指して、全力で取り組んで参りますので、よろしくお願ひいたします。

さて、今年の干支は「午年（うまどし）」です。さらに60年に一度の「丙午（ひのえうま）」の年です。十干の「丙（ひのえ）」と十二支の「午（うま）」が組み合わさったもので、「火の陽気さ」と「午の勢い」が重なる、非常にエネルギーッシュな年とされています。新しい挑戦や、これまで温めてきた計画を実行に移すにはぴったりのタイミングと言われています。しかし、勢いが強すぎるとコントロールを失いやすいという側面もあるそうです。自分のペースを大切にしながら進みたいものです。

この1年が、皆さんにとって素晴らしい年になることを祈っています。



夢・挑戦

前任校に勤めていた時の話です。市内在住の方が、60年前のエアメールとアルバムを持って訪ねてこられました。当時中学生だったその方は、オーストラリアの中学生と交流しており、その時の手紙とアルバムだそうです。60年前のことなので、今みたいに、スマホやパソコンなどはもちろんないので、交流の手段は手紙、そして中学生が英語で交流するには、英単語一つ一つを辞書で調べるしか方法がなかったそうです。しかし、その方は、この交流を通して、英語に携わる仕事がしたいという夢を持ち、その夢に向かって努力され、英語の教員になったそうです。人それぞれきっかけはいろいろあると思いますが、夢に向かって努力するということは、その夢が叶う、叶わないに関わらず、貴重な体験につながります。

生徒たちにも、ぜひ『将来の夢』を持つほしいと思いました。



豊岡市部活動の地域展開について

豊岡市教育委員会より今後の予定が発表されました。当面の間、平日の部活動は現行通り続きます。来年度からは休日の部活動について、モデル事業が始まります。そして、2028（令和10）年度末には、休日の部活動すべての地域展開を目指しています。

年 度	内 容
2026 年度中	モデル事業開始（サッカー・ボートなど）
2026 年8月以降	合同部活動方式（野球・バレーボール等の人数不足の集団競技） ※ 複数の学校がいっしょに活動します。
2027 年度 ～2028 年度末まで	新たな地域クラブ活動の団体を募集します。 休日の部活動すべての地域展開をめざします。
当面の間	平日の部活動は継続します。 ※ 諸条件が整い、準備ができる部活動から順次、地域展開へ。

部活動の地域展開の問合せ先 豊岡市教育委員会学校教育課 TEL23-1452